今和5年度 学校だより



東串良町立 柏原小学校



橋口 大士 発行責任者 校 長 発行年月日 令和6年 3月19日

「さようなら」の数だけ愛を知る

橋口 大士



いよいよ今年度のまとめとなる卒業式・修了式を迎えます。子どもたちの成長には、一人一人の頑張りと努力が、そして、それを支えてくださったたくさんの人の励ましがるだっことと思います。ぜひ、ご家庭でも、卒業や進級を前に1年間を振り返 り、お子様の成長を一緒に喜んでください。

さて、3月はお別れの月でもあります。映画監督の故・大林宣彦さんが、映画の中でいつも使う別れの言葉は、「ありがとう」「ごめんなさい」「さようなら」だそうです。「ありがとう」とは、二人を出会わせてくれた運命と、ぼくに出会ってくれたあなたへの感謝です。「ごめんなさい」は、そ

のあなたにもらったものの大きさに対して、ぼくがあげることのできなかった多くの事についての申し訳なさです。そして最後には、礼儀正しく「さようなら」です。人は「ありがとう」の数だけ賢くなり、「ごめんなさい」の数だけ優しくなり、「さようなら」の数だけ愛を知るのだそうです。
本校の教育目標は「自ら学び 自他を大切にし 最後までやり遂げる柏原っ子の育成」ですが、この I
年間、教室や校庭では、毎日のように「わかった」「できた」とともに「まだわからない」「もう少し」が響き渡りました。行事や遊びの中では、時にはケンカやトラブルもありましたが、たくされてありませた。 に「ごめんなさい」が聞こえてきました。私たちはとかく成功体験に目が行きがちですが、実は、失敗の中 から学ぶこともあります。むしろその方が多いのかもしれません。学校では、価値観や性格が違う子どもた ちと共に活動します。そのような環境や集団での生活を通し、子どもたちは、「ありがとう」の数だけ賢くな

り、「ごめんなさい」の数だけ優しくなったと思います。 そして、3月は、たくさんの「さようなら」もあります。子どもたちは、その数だけの愛を知ることができる でしょうか。22日には、11名の6年生が卒業します。卒業生と保護者の皆様に心からお祝い申し上げる

とともに、子どもたちへの指導・支援に関わってくださった多くの方々へ厚くお礼申し上げます。 4・5年生は式場で、中学校という新たな舞台へ巣立ちゆく6年生に「今までありがとうございます」 「さようなら」の気持ちが伝わるように、そして6年生の思いをしっかりと聞き、自分たちが新年度に引き継 ぐことを意識して、式に臨んでほしいと願っています。今、子どもたちの気持ちは「Iつ学年が上がっても がんばろう」「新たなことに挑戦しよう」等、前向きなやる気に満ちています。その純粋な心を大切に、不 安でなく希望にあふれた年度末・年度始めにしていきたいと思います。



うぐいすの 鳴き声うれし 春の路

※ 春休みは各家庭で「歩育」を見直す機会としてください。学校までどう歩くのかを確認・ 練習してほしいと思います。

★「友輪」の皆さんに感謝!★

先月15日(木)と29日(木)、令和5年度で最 後となる、「友輪」の皆さんによる朝の読み聞かせ 活動が行われました。保護者による読み聞かせサ ークル「友輪」の皆さんには、今年も、I年間にわた り、柏原小学校の子どもたちに読み聞かせを行って いただきました。「友輪」の皆さんがいらっしゃる日 に、子どもたちが朝からわくわくし た表情でまつ姿が印象的でした。

「友輪」の皆さん、| 年間本 当にありがとうございました。



★中学校に向けて心の準備~一日体験入学~★

15日(金)、6年生は、東串良中学校で一日体 験入学に参加してきました。当日は、体験授業とい うことで,数学と英語の授業を実際に受けました。 4月の入学を控え、子どもたちは少し緊張しながら

も,真剣な態度で先生方 や先輩方の話を聞いて いました。実際に中学 校に出かけたことで、4 月からの中学校生活に 向けてのイメージが広が っていったようです。



☆心温まる6年生を送る会☆

卒業する6年生に向けて、9日(土)の1時間 目に6年生を送る会が、2・3時間目お別れ遠 足が、それぞれありました。

6年生を送る会では、5年生の皆さんが中心 となって準備・運営を行う中、レクリエーション が行われました。似顔絵を描くゲームでは、1~ 5年生が協力して顔のパーツを担当して似顔 絵作りに挑戦しました。また、サイン集めゲーム では、6年生のサインを求めて長蛇の列ができ ました。

お別れ遠足では、全員で近くの円山公園に 歩いて行き、遊具を使って遊んだり、学級ごと に写真を撮ったりして過ごしました。限られた時 間の中ではありましたが、児童の皆さんは、そ れぞれ楽しく時間を過ごしていました。良い思 い出になりましたね。





☆授業参観ありがとうございました☆

1日(金)、今年度最後となる家庭教育学級・授業参 観・学年PTAが行われました。御参加いただいた保護 者の皆様、本当にありがとうございました。

当日は、普段の授業に加えて、これまでの授業を振り返 っての発表や演奏会等、様々な取組が行われました。子ど もたちは緊張した中にも普段の授業と変わらず、真剣な表 情で活動に取り組んでいました。また学年PTAでは、来年 度に向けての役員選出も行われ、各学年で新しい役員の 皆さんも決定いたしました。

合わせまして当日は、特別支援学級閉級式及び学級PT A、PTA事業部リサイクルバザー、PTA総務部会も行われました。御参加いただいた皆様ありがとうございました。来 年度も、本校PTA活動への御協力をどうぞよろしくお願い いたします。

☆学校評議員会が行われました☆

先月21日(水)、第3回学校評議員会が行 われました。今回は、I年間の学校、PTAそれぞ れの取組についての説明と、それらに対する質 疑応答、評議員による学校評価を行いました。

各委員からは、取り 組みについての評価 や前向きな改善案等 をいただきました。頂 いた意見を真摯に受 け止め、今後の学校 経営に生かして参り ます。



《※ ペットボトル、段ボール、新聞紙、雑誌、空 き缶等は年間を通して回収しています。本校 | 階にリサイクル室がございますので、そちらに お持ちください。

8日(月) 新任式·始業式·入学式 いじめ問題を考える週間(~14日)

身体計測(上学年) 9日(火) 10日(水) 身体計測(下学年)

10日(水) NRT検査(6年、~13日)

15日(月) 心臓検診(|年)

17日(水) NRT学力検査(2~5年、~18日) 特別支援学級開級式·学級PTA

·PTA専門部会

18日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)

19日(金) 交通教室

22日(月) 家庭訪問(~25日)

23日(火) |年生を迎える会

体力運動能力調査(2~6年) 5/1(水)

5/2(木) 授業参観·家庭教育学級開級式 ·PTA総会